

長万部の

教育 コーナー



今、学校では

長万部の大パノラマ

さかえ保育園

秋風で涼しくなり、戸外活動もしやすくなってきました。そんな中、さかえ保育所の年中さんは、お散歩で通称「坊主山」に行ってきました。山の下から上を見上げると、山の高さに驚いた反応をみせてドキドキワクワクの子どもたち。登りきって頂上から町を見ていると「海が見えた」「あれは学校だね」と言ったり、自分の家を探すことに夢中になっていました。最後は、山に登ると思わず言い

山に登ると思わず言い



坊主山から「やっほー！」

強い心で自分に勝ったぞ！

持久走記録会
長万部小学校

さわやかな青空のもと、九月十四日（月）本校グラウンドにて、静狩小学校の友達と持久走記録会を行いました。走った距離は低学年が六百メートル、中学年が八百メートル、高学年が千メートルです。本校の重点教育目標の一つ「たくましい子に」を目指し、途中苦しそうな表情を見せることもありましたが、「歩きたい、休みたい」とい

う気持ちに負けず、最後まで完走することができました。達成感いっぱい笑顔がキラキラ輝いていました。応援にかけつけてくれた皆様、大きな拍手をありがとうございました。



生徒の進路実現のため全力でサポートしていきます！

長万部高等学校

本校では、9月7日から9日にかけて3年生の進学希望者を対象に模擬面接指導を行いました。3年生を対象とした模擬面接指導は、5月（全員対象）、6月（就職希望者）に続き、3度目の実施で、生徒は、志望動機に加え、高校生活で頑張ったことや時事問題等について質問され、緊張した様子で答えていました。先生方からのアドバイスに対

しても熱心に耳を傾け、積極的に質問する様子も見られました。本校では面接指導以外に、講習にも力を入れています。5月からは放課後講習、夏休みには進学講習（15科目137時間）と町からの助成を受けた公務員講習（24時間）も実施しており、生徒の進路実現のため、教職員一同全力でサポートしています。



長万部高校ホームページ毎日更新中です。是非ご覧ください。
(<http://www.oshamanbe.hokkaido-c.ed.jp/>)

